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令和４年 第１５回（定例会） 

厚真町教育委員会会議録 

 

 

１ 開会 令和４年１２月２８日（水）１４時３０分 

 

 

２ 閉会 令和４年１２月２８日（水）１７時００分 

 

 

３ 前回会議録の承認 

 

 

４ 出席委員の氏名 

遠藤 秀明  長門 茂明  池川 徹  日西 大介  金光 えり 

 

  

５ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長  奥村 与志照   

生涯学習課学校教育担当参事 中村 真吾 

生涯学習課参事 作田 和彦 

 

 

６ 会議録署名委員の指名 

    （  長 門 茂 明  ） 

    （  池 川  徹   ） 

 

７ 教育長報告 

 (1) 行事参加等の動向                      （資料１） 

【質疑なし】 

(2) 令和４年第 10回厚真町議会臨時会（11月 29日） 

・行政報告                               (資料２) 

(3)令和４年第４回厚真町議会定例会（12月 13日～14日）   

  ・行政報告                               （資料３） 

  ・財産の取得                         （資料４） 

  ・指定管理者の指定（浜厚真野原公園サッカー場）       （資料５） 

・補正予算（第 11号）                    （資料６） 

【質疑なし】 

 

８ 所管報告 

 学校教育グループ 

 (1) 令和４年度第３回厚南地区学校運営協議会（11月 17日（木）／上厚真小学校） 

                                 （資料７） 

(2)令和４年度第２回中央地区学校運営協議会（12月７日（水）／厚真中央小学校） 

                                （資料８）  

(3)教育研究所第５回運営委員会（12月 21日（水）／総合福祉センター第二会議室） 

                                （資料９） 

(4)厚真町教育支援委員会（12 月 21 日（水）／総合福祉センター／新入学児童 15
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名・在校児童生徒 25人）                   （資料 10） 

(5)町立学校教職員の不祥事について                （資料 11） 

(6)12月臨時校長会議、定例校長会議・教頭会議          （資料 12） 

(7)生徒指導事案について 

【質疑】 

池川委員：生徒指導事案の関係で、過去にあったものは教育現場のほうから教育委員 

会のほうに報告は来ていたのか。 

作田参事：教育委員会に残っている資料では、それに関するものはないので、そこは 

明らかではない。 

池川委員：学校のほうでは、そういった事例が過去にあったことは記載されているの 

か。 

作田参事：問題行動の報告があった時に聞いて、そういったことがあったということ 

が分かったものである。 

池川委員：過去にあったことを学校の先生が見ているということはないということか。 

見逃しはしていないということか。 

作田参事：この子は見守りの中に入っていた子である。 

 

社会教育グループ 

(1)「ディスカバリー・カルチャー」（プラネタリウムとレコード鑑賞） 

／11月 26日(土)／８人参加 

(2)「100年先の厚真を創る 100の学び場プロジェクト」第 1回開催／ 

12月 18日（日）／総合福祉センター／22人参加 

【質疑】 

 池川委員：ディスカバリー・カルチャーについては、予定定員何人の事業なのか。8 

人という実績についてはどう評価しているのか。 

 奥村課長：20人予定で実施している。 

 長門委員：あつひゃくの参加者の内訳について教えてほしい。 

奥村課長：地域おこし協力隊、教育委員会職員、文化協会、ふるさと教育で関わりを 

持っていただいている企業の方々が参加している。 

池川委員：町民に参加募集はかけているのか。 

奥村課長：参加募集している。 

長門委員：小中学校のふるさと教育関係者と情報共有して実施しているのか、それと 

も単独の事業なのか。 

 奥村課長：今後、より具体的な協議を進める中では連携、共同していく部分もあると 

考えている。 

 長門委員：子どもたちの突飛な発想を大人たちが実現していくというようなものでは 

ないのか。 

 奥村課長：現段階では、そのような形ではない。 

 池川委員：あつひゃくは、何回実施予定なのか。 

 奥村課長：今年度は 3回予定である。 

 池川委員：来年度はどうなっているのか。 

 奥村課長：予算要求しているところである。 

教育長 ：教育振興基本計画の改訂に向けて、町民を含めて広く意見を集めたいとい 

う主旨と共に、子どもたちからの声も反映できるような構想で検討してい 

る。 

池川委員：1回目の内容については、情報共有し、2回目、3回目以降の参加者も参 

加できるよう、情報公開を考えていったり、声掛け方法も工夫し、多くの
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参加者を集めるようなアイデアを提案したりと、事務局で考えてみてほし

い。 

奥村課長：了解した。 

金光委員：先日実施された認知症に関する研修もたくさんの人が集まっていたし、フ 

ォーラムビレッジでの催しも非常に盛況だった。興味があるものについて 

は、関心があって集まるものだと思う。この先の展開を考えて、普段あま 

り興味がないような人々を巻き込んだ事業にしていってほしい。教育委員 

としても参加してほしい意向があるなら、ぜひ協力したい。 

池川委員：消化型の事業ではなく、やることに意味をもたせるような事業展開に期待 

したい。 

長門委員：第 1回を終えて、今後より具体的なものが出てくると思う。今後に向けて、 

しっかりと参加者をどのように集めていくか、検討していってほしい。 

 

９ 議案 

議案第 1号 厚真町立学校管理規則願出等手続規程等の一部改正について （資料 13） 

【質疑】なし 

 

１０ 協議事項 

（１）令和４年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査「北海道版結果報告書」への

市町村別結果の掲載について                 （資料 14） 

【質疑】なし 

（２）総合教育会議の開催について 

令和 5年 1月下旬以降で開催予定 

【質疑】なし 

 

１１ その他 

（１）教育委員会事務局職員の公務災害について 

【質疑】なし 

（２）教育委員会事務局職員の交通違反、事故について 

【質疑】なし 

（３）教育委員会事務局職員の病休について 

【質疑なし】 

（４）新型コロナウイルス感染症の状況について 

【質疑なし】 

（５）令和４ 年度 「コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的推進」 に 

係る文部科学大臣表彰について 

【質疑】 
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教育長 ：道内で何件あるのか。 

奥村課長：道内で３か所選出されている。 

 

１２ 次回委員会の開催日程 

 ・定例委員会 １月３０日（月） 午後２時３０分（予定） 

 

１３ 閉会 

 


